

2008 12/15 きらり伏見

水と緑と温もりでひらく都市一伏見

市民しんぶん伏見区版

区役所ホームページアドレス <http://www.city.kyoto.lg.jp/fushimi/>

慌ただしい年の瀬に

火の用心!

年末は、毎年、火災が増える傾向にあります。

安心して新しい年を迎えることができるよう、火の元の点検を心掛けましょう。

年末防火運動 12月15日～31日

防火パレードを実施し、区民の皆様に火の用心を呼び掛けるほか、店舗等に対する査察やご家庭への防火指導を行います。

消防団年末特別警戒 12月20日～31日

年末防火運動に合わせて、ご家庭での火の元の点検を呼び掛ける巡回広報や夜間パトロールなどを行います。消防団では、昼夜を問わず、地域に密着した防火・防災活動を展開しています。



夜間パトロールをする南浜分団の皆様



昨年の様子

防火ふれあいコンサート 無料

昼下がりのひとときを、市消防音楽隊による演奏でくつろいでいただきながら、防火・防災についても学んでいただけるコンサートです。

日時 12月25日 午後3時半～4時

場所 パセオ・ダイゴロー西館2階 アトリウム

問=伏見消防署(☎641-5355)、醍醐消防分署(☎571-0474)

市政協力委員連絡協議会学区会長と門川市長との市政懇談会を開催

11月7日、伏見区市政協力委員連絡協議会学区会長と門川京都市長、北島伏見区長、岡田深草支所長、田中醍醐支所長との懇談会を開催しました。

村井信夫同協議会世話人代表のあいさつで幕を開けた区長との懇談会では、各代表者から道路の建設や歩行者の安全確保のための対策、バスや鉄道など公共交通機関の

駅や路線の改善、駐輪対策などの地域要望を説明いただき、市担当部局や所轄警察署から現状の課題及び今後の見通しを回答しました。継続する課題は、引き続き関係局が連携を図り取り組むこととされました。

続く市政懇談会では、門川市長が地域と市政のバイブル役として日ごろからご協力い



ただいたいる会長の皆様への感謝の意を述べ、地域の皆様と共に汗をかく「共汗」によるまちづくりで、今後、伏見区が更に発展していくことを誓いました。